

横浜隼人高等学校 国際語科通信

Vol.2

2015.11.16



今年も国際語科はハロウィンで盛り上がりました!(その2)10月30日、先生方が仮装をして各クラ スでホームルームを行った後、国際語科フロアーで記念撮影を行いました!

















クラブで「表彰式&お好み 焼きパーティ」を行いまし **た!** (10月31日) 毎週金曜日に小学生の学 習をお手伝いをしていま 今日は児童の表彰式

阿久和南部地区学習応援

「お楽しみ会」となりました。みんなでお好み焼きを作りながら楽しく交流をしました。



アメリカ語学研修でお世話になったCA(Cultural Assistant)が来校しました! (11月2日)

Hey guys!! I am so happy that I was able to see everyone again! It had been such a long time and I missed you all! I' m glad you are all doing well! I know you guys are working hard to get into the







university (or job) of your dreams and I wish you all the best!! You are all sooo smart and so good at English ^^ that I know you will all be fine. Believe definitely do! Good Luck and I hope to

§in yourself! I know I most §see you again soon! ~Chi ⟨3~

申奈川朝鮮中高級学校の生徒が来校しました!(11月4日)











文化交流会(文化祭)の宣伝のため、神奈川朝鮮中高級学校の生徒が来校しました。フレンドリーな国際の生徒にやや圧倒されな がらも、時間を忘れていろいろな話で交流を深めました。





半中高級学校文化交流会に行ってきました!(11月14日)







当日は国際の生徒7名と生徒会で文化祭を見学しました。朝鮮舞踊や民族音楽の公演を鑑賞 した後、チマチョゴリを試着したり、朝鮮高校の生徒と話をしたり。昼食はオモニ(お母さ ん)の作った朝鮮料理で舌鼓。朝鮮文化を満喫した一日でした!

SUNSUNフェスタ(瀬谷活動ホーム太陽 お祭り)でボランティアを行いました!(11月8日)

学校の近くにある障害者の通所施設でお祭りがあり、国際の生徒も2名がボランティアをしました。ボ》 ランティアの合間にお祭りも楽しんで、充実の一日でした!



緒にボランティア

しました!

三ツ境から歩いて 15分のところにあります。



一日のボランティア について説明を受けます。



スタンプラリーを 担当。



地元の野菜の販売も お手伝い。